



**Sozialdemokratische Partei
der Schweiz**

Zentralsekretariat
Theaterplatz 4
3011 Berne

Tel. 031 329 69 69
Fax 031 329 69 70

info@spschweiz.ch

Eidgenössisches Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS)

Per Mail an: ncsc@ncsc.admin.ch

11. September 2024

SP-Stellungnahme zur Cybersicherheitsverordnung

Sehr geehrte Frau Bundespräsidentin Amherd,
sehr geehrte Damen und Herren,

Wir bedanken uns für die Gelegenheit zur Stellungnahme, die wir gerne nutzen.

Die SP Schweiz begrüsst die Einführung der Cybersicherheitsverordnung. Wir unterstützen die präzise Regelung der Meldepflicht für Cyberangriffe auf kritische Infrastrukturen und die klare Definition der Aufgaben des Bundesamtes für Cybersicherheit (BACS). Diese Massnahmen sind entscheidend, um die Sicherheit und Stabilität unserer kritischen Infrastrukturen zu gewährleisten und die Resilienz der Schweiz gegenüber Cyberbedrohungen zu stärken. Die Verordnung stellt sicher, dass relevante Informationen zeitnah ausgetauscht und Schutzmassnahmen effektiv koordiniert werden können. Die SP Schweiz sieht dies als wichtigen Schritt zur Erhöhung der nationalen Cybersicherheit und zur Verbesserung des Schutzes unserer Gesellschaft vor digitalen Risiken.

Insbesondere begrüssen wir die Regelung in Art. 9 Abs. 1: „Das BACS sorgt für die koordinierte Offenlegung der Schwachstellen nach international anerkannten Standards.« Diese Praxisänderung stellt eine klare Verbesserung im Vergleich zum Status Quo dar.

Wir danken Ihnen, geschätzte Damen und Herren, für die Berücksichtigung unserer Anliegen und verbleiben mit freundlichen Grüssen



Sozialdemokratische Partei der Schweiz

Mattea Meyer
Co-Präsidentin

Cédric Wermuth
Co-Präsident

Severin Meier
Politischer Fachreferent